



Reanudación de operaciones de la Planta Gómez Palacio

2 de febrero de 2021

Compañía Minera Autlán, S.A.B. de C.V. (Autlán) informa al público inversionista que su planta de ferroaleaciones ubicada en Gómez Palacio, Durango ha reanudado sus operaciones de manera temporal y en continua evaluación del desempeño del mercado siderúrgico.

La Planta Gómez Palacio está especializada en la producción de silicomanganeso que sirve como materia prima para la fabricación de acero. Con una capacidad de producción de 33 mil toneladas anuales, la planta no operó durante todo el año 2020 debido a las difíciles condiciones del mercado siderúrgico nacional e internacional, situación que se agudizó por los efectos de la pandemia ocasionada por el COVID-19.

En las últimas semanas, el mercado ha mostrado señales de recuperación y por lo tanto Autlán ha decidido comprometerse para abastecer la creciente demanda de ferroaleaciones de manganeso. La Planta Gómez Palacio complementará la producción de sus Plantas Tamós y Teziutlán que se han mantenido operando de forma continua.

Para salvaguardar la integridad de todos nuestros colaboradores, la Planta Gómez Palacio inició operaciones siguiendo un protocolo en línea con las prevenciones contra la pandemia COVID-19 que ya hemos implementado en todas las unidades y plantas de Autlán.

Autlán es una empresa mexicana con reconocimiento a nivel mundial por la calidad y especialización de sus productos mineros e industriales. Generando valor para sus accionistas, personal y clientes usando la experiencia, la mejor tecnología disponible y futuros proyectos de diversificación como parte de los valores y crecimiento de la compañía.

AUTLÁN IMPULSA LOS RECURSOS DEL MAÑANA

San Pedro Garza García, N.L. a 2 de febrero de 2021
ir@autlan.com.mx